



La Asociación de Mujeres de Yunquera de Henares ha dado a conocer la programación de actividades del mes de noviembre. Además del patchwork, bolillos y pilates, la Asociación prepara un autobús para ir al programa de Tele 5 'Sálvame', presentado por Jorge Javier Vázquez.

DEL 9 AL 15 DE NOVIEMBRE DE 2012
www.dhenares.es



APOYO DE LA DIPUTACIÓN

La producción ecológica GüecoLógico gana adeptos

La primera edición de GüecoLógico, asociación de productores ecológicos de Guadalajara, ha sido todo un éxito de participación, por eso ya están trabajando en llevar a cabo nuevas iniciativas para ganar adeptos. En colaboración con la Diputación de Guadalajara, la iniciativa supone una apuesta "por nuestra provincia, por su gente y sobre todo por su desarrollo", en palabras de la presidenta de la institución, Ana Guarinos. Por su parte, el presidente de la Asociación, Curro Villarreal, reivindicó que la producción ecológica se esta convirtiendo "en una necesidad" y destacó "el valor añadido que tiene la provincia de Guadalajara por su clima y por su agua" para el desarrollo de la producción ecológica.

REIVINDICACIÓN HISTÓRICA

Yebes reclama a Renfe la lanzadera a Madrid "a mitad de precio"

El Ayuntamiento de Yebes ha enviado una carta al presidente de RENFE Operadora, Teófilo Serrano, para reclamar que el nuevo servicio Zaragoza-Madrid que ha puesto en marcha a mitad de precio al alargar media hora más el trayecto, tenga parada en Guadalajara. La reclamación está en sintonía con la moción que el Pleno del Ayuntamiento de Yebes aprobó el pasado 26 de marzo, en la que se instaba a RENFE a disponer de una lanzadera que una Madrid y Guadalajara-Yebes "en igualdad de condiciones a las que existen en otros recorridos similares en lo que respecta a precios, horarios, frecuencias y bonificaciones especiales".

"Tengo dos enemigos, a mi ex y al banco"

Eva negocia con el banco un alquiler de su casa

YOLANDA BERNAD BUISÁN

redaccion@dguada.es

Twitter: @yolandabernad

Antes de que estallara la crisis, la vida sonreía a Eva. Esta vecina de Azuqueca de Henares trabajaba como promotora de una compañía de móviles. Se compró, junto a su marido, un piso en la zona nueva del municipio, 70 metros cuadrados construidos, suficiente para empezar una vida junto a su pareja y su pequeña hija. Pero en estas cayó Lehman Brothers, estalló la burbuja inmobiliaria, perdió su trabajo, su marido... y a punto ha estado de despedirse de su casa. "Si no hubiera sido por la gente de la Plataforma de Afectados por la Hipoteca no habríamos conseguido nada". Sobre Eva pendía una orden de desahucio, que de momento se ha paralizado, gracias a dos encierros en la sucursal y un ruido mediático que ha servido para estudiar el caso. La última

reunión con la dirección de Bankia duró tres horas. "Para negociar con una pobre personita como yo acudieron el director de la sucursal, la subdirectora, el director de zona y un analista de riesgos", cuenta Eva. A las negociaciones se sumaron dos agentes de la Guardia Civil - "uno de ellos incluso tomaba partido y me animaba a aceptar lo que me ofrecía el banco", se queja- y una persona de la Plataforma. ¿Resultado? 265 euros al mes para un alquiler con opción a compra. El quid de la cuestión radica ahora en conocer la tasación del inmueble. Eva volverá a reunirse con la dirección de la sucursal bancaria el próximo viernes, 16 de noviembre, para conocer la oferta. Sobre el piso pesa una hipoteca de 120.000 euros. Eva pide que el alquiler que pague durante cinco años, con opción a compra, se descuente al importe total, y que se rebaje el precio "a lo que ahora vale el piso, entre 60 y 70.000 euros".

Con unos ingresos de 450 euros men-

suales, cualquier cuota supone un mundo para Eva y su hija. Por si fuera poco, su ex pareja no se lo ha puesto nada fácil, con impagos y retrasos en los pagos que le correspondían. Con una niña de 6 años, Eva siente como si le hubieran dado una paliza por todo el estrés que ha sufrido estos días. Por eso prefiere no pensar qué ocurrirá si Bankia no le ofrece una rebaja en el precio del piso. De todas formas, Eva se muestra orgullosa del camino andado y del apoyo que ha encontrado en la Plataforma. "Me metí en Google, y salió la PAH. Les envié un correo y me llamaron. Desde entonces, ya formo parte de la Plataforma".

Para Mamen y Eva, miembros de PAH, que ven cómo poco a poco la lucha para evitar los desahucios va dando sus frutos, "la presión social es fundamental". De momento, los dos grandes partidos ya están estudiando cómo parar la expulsión de la gente de sus casas. El Código de Buenas Prácticas aprobado por el PP para frenar la ola de desahucios ha resultado ser agua de borrajas. De ahí que los dos grandes partidos de la oposición estén buscando una solución conjunta para evitar que gente como Eva no se vea en la calle.

Encierro de la PAH

Cerca de 13 personas se encerraron en la sucursal bancaria de Azuqueca

reunión con la dirección de Bankia duró tres horas. "Para negociar con una pobre personita como yo acudieron el director de la sucursal, la subdirectora, el



Momento del encierro protagonizado por la PAH en Azuqueca

"Gracias a todos y cada uno de vosotros". Así empieza la 'carta' redactada por Eva y remitida a los medios de comunicación, donde esta vecina de Azuqueca agradece el apoyo recibido en los últimos días. En la misiva, la joven expresa su agradecimiento a "toda la gente del 15-M porque casi no me conocíais y habéis estado allí conmigo como el primero, así

"Gracias, sí se puede"

como a "los vecinos anónimos que se han unido a la causa" y a "los que habeis difundido el caso en twitter, facebook, medios de prensa". Continúa así: "Que todo sirva para aprender, que cada vez lo hagamos mejor, que sigamos luchando en mi caso y en todos, que sigamos

ayudando a los afectados a que no se sientan solos a la hora de negociar con un banco, que aprendamos a que solos no se puede, pero unidos sí. SÍ SE PUEDE. Y después de todo, quizás consigamos que este mundo sea un poco más justo, ¿no? La famosa "crisis", o

esta gran estafa en la que nos han metido, ha traído muchas cosas malas, pero también ha traído algo bueno, ha conseguido hacernos más solidarios. La solidaridad y la unión nos hace fuertes. Gracias, muchas gracias. Sentíos orgullosos porque yo me siento muy orgullosa de teneros cerca a todos vosotros. Eva."